



N° G13/04528 /UDs/R

Dschang, le 16 JUIL 2024

## COMMUNIQUE

*Installation des responsables nouvellement nommés à l'UDs*

Le Recteur informe la communauté universitaire et le public que la cérémonie d'installation officielle des responsables récemment nommés à l'Université de Dschang par les Décrets présidentiels n°2024/294 et 295/301 du 10 Juillet 2024 du Président de la République, SE Paul Biya, aura lieu le lundi 22 juillet à l'Auditorium hon. Fondjo au Campus A à 13h00 présides.

Il invite par conséquent les personnalités à installer à prendre l'attache de Mme le Vice-Recteur Chargée du Contrôle Interne et de l'Evaluation pour la préparation de la passation de service.

Les personnels administratifs, enseignants et d'appui sont priés de prendre massivement part à cette cérémonie.

### Ampliation

- MINESUP (ATCR)
- VR X 3
- Secrétaire Général
- Conseiller Technique
- Directeurs des Services Centraux
- Chefs d'Etablissements
- CFS
- AC
- SIC/Médias
- Affichage/Chrono



POUR LE RECTEUR  
ET PAR INTERIM

Sylvie Léa NGNOKAM  
épse WANSI  
Professeur



N° 613 / 04528 / UDS/R

Dschang the, 16 JUL 2024

## Announcement

The Rector informs the university community and the public that the official installation ceremony of the recently appointed officials to the University of Dschang by Decrees No. 2024/294 and 295 of July 10<sup>th</sup>, 2024 by the President of the Republic, H.E Paul Biya, will take place on Monday July 22<sup>nd</sup>, 2024 at the JOSEPH FONDJIO Auditorium in Dschang at 1:00 p.m. prompt.

As such he invites the personalities to be installed to contact the Vice-Rector in charge of Internal Control and Evaluation for the preparation of the handover.

The administrative, teaching and support staff are called upon to massively to take part in this ceremony./

- Copies:
- MINETAT/MINESUP
  - VC/CAB
  - DVRx 3
  - TA
  - SG
  - Directions
  - Dean/Directors
  - Central library/CMC
  - CFS/AC
  - SIC / Radio Campus
  - Billboard/ Archives



POUR LE RECTEUR  
ET EN INTERIM

Sylvie Léa NGNOKAM  
épse WANSI  
Professeur